

## Gemeinderat Eichenbühl in Kürze

**EICHENBÜHL.** Mit folgenden Themen hat sich der Eichenbühler Gemeinderat am Mittwoch ebenfalls befasst:

**Kindertagesstätte:** Aufgrund von Arbeitszeitänderungen gibt es in der Kindertagesstätte Eichenbühl personelle Umstellungen. Bürgermeister Günther Winkler bittet um Verständnis, falls es in der Anfangsphase zu Behinderungen oder Einschränkungen kommt.

**Volksbegehren:** Gerade einmal 44 wahlberechtigte Eichenbühler haben sich am Bürgerentscheid der Freien Wähler zur Wahlfreiheit zwischen G9 und G8 in Bayern beteiligt. 2000 Wahlberechtigte verzichteten auf Stimmabgabe.

**Ortsdurchfahrt Heppdiel:** Die Asphaltdecke in der Ortsdurchfahrt von Heppdiel wird in der Zeit vom 6. bis 17. Okto-

ber saniert. Das hat das Staatliche Bauamt Bürgermeister Günther Winkler mitgeteilt. Autofahrer müssten mit Verkehrsbehinderungen rechnen. An drei Tagen werde die Ortsdurchfahrt voll gesperrt.

**Schnelles Internet:** Die Gemeinde Eichenbühl hat das sogenannte Startgeld Netz für den Ausbau des Breitband-Internets beantragt. Der Zuschuss soll die Verwaltungskosten für die Teilnahme am Förderprogramm des Freistaats decken.

**Ruhige Kollerfeier:** Erstaunlich ruhig sei die Kollerfeier des Gymnasiums Miltenberg im Kohlgrund verlaufen. Es habe keinen Polizei- oder Krankenwageneinsatz gegeben. Kleinere Schäden seien behoben und in Rechnung gestellt worden.

*hack*